



Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz

Herrn  
Bezirksbürgermeister  
Andreas Hupke

Herrn  
Bürgeramtsleiter  
Dr. Ulrich Höver

Frau  
Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 20.06.2017

**AN/0932/2017**

**Dringlichkeitsantrag gem. § 12 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	

**Kenntlichmachung des Betriebes von Klimaanlage in KVB-Bahnen**

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, sehr geehrte Herren,  
die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Kölner Verkehrs-Betriebe zu bitten, möglichst kurzfristig die mit funktionierender Klimaanlage fahrenden Bahnen außen gut sichtbar zu kennzeichnen. Zum Beispiel mit dem Buchstaben „K“ nach der Liniennummer. Ebenso diese Bahnen – ggf. in selber Art – auf den Fahrplan-Hinweisdisplays an den Haltestellen anzukündigen.

**Begründung:**

Auch in diesem Jahr verzeichnen wir sommerliche Rekordtemperaturen. Besonders in oberirdisch fahrenden Bahnen kann der Hitzestau ohne Klimaanlage extrem ausfallen, der für ältere Menschen gesundheitsgefährdend sein kann.

Seniorinnen und Senioren und Menschen mit Hitzeempfindlichkeit, die an Haltestellen warten, unter Umständen sogar an kühleren U-Bahnhaltestellen, können so entscheiden, eine Bahn mit Klimaanlage abzuwarten, sofern diese im Display angekündigt ist.

**Begründung der Dringlichkeit:**

Derzeit akute Hitze.

Mit freundlichen Grüßen

Ralf Uerlich  
Fraktionsvorsitzender

Michael Musto  
Mitglied der Bezirksvertretung